

# La UNED estrena en Palencia los grados de Educación Infantil e Ingeniería de la Energía

Estos estudios amplían la oferta, que actualmente está compuesta por 30 grados y 11 grados combinados



EL NORTE

Palencia

Viernes, 15 julio 2022, 18:24



El Centro Asociado a la UNED de Palencia incorpora para el próximo curso como novedad dos nuevos grados, Educación Infantil e Ingeniería de la Energía, que se suman a la oferta educativa que actualmente está compuesta por 30 grados y 11 grados combinados.

El nuevo grado en Educación Infantil completará la oferta de la Facultad de Educación, preparando a futuros graduados dedicados a la formación de niños durante la primera infancia, de los 0 a los 6 años.

Este Grado ofrece al alumnado la oportunidad de adquirir los conocimientos académicos y profesionales necesarios para completar

su formación intelectual y afrontar las diversas funciones de su vida profesional en un entorno escolar y social cambiante. Además, su puesta en marcha responde a una de las demandas sociales históricas de la UNED.

También dará comienzo el nuevo Grado en Ingeniería de la Energía, que se añade a la amplia oferta de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales. Este Grado ofrece a los estudiantes los conocimientos para hacer frente a los retos tecnológicos, formando a los futuros profesionales con métodos sólidos, para que sean capaces de contribuir en materias de sostenibilidad, eficiencia global, ética profesional y cuantos elementos necesiten para diseñar políticas energéticas de ahorro y racionalidad en la generación y el uso de la energía.

La implantación de estos Grados, que cuenta con el respaldo de la Diputación Provincial y del Ayuntamiento de Palencia, ha sido aprobada por unanimidad por todos los miembros de la Junta Rectora del Consorcio Universitario en su reunión del pasado 14 de julio.

**TEMAS UNED**

TENDENCIAS